



## PAN en San Lázaro defiende a la ministra Piña; ‘el mejor juez es el pueblo’: Morena

La posición asumida por la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), de defensa de la autonomía e independencia del Poder Judicial, así como su decisión de ponerse de pie, en la ceremonia por el aniversario de la Constitución en Querétaro, hasta el momento de hacer honores al Presidente de la República y no cuando este llegó al escenario, fue defendida por integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

Los legisladores respaldaron tanto el proceder como las palabras de la ministra Piña Hernández, en las que enfatizó la independencia del Poder Judicial. El presidente de la Comisión de Justicia en el recinto y legislador del albiazul, Felipe Macías, subrayó que la ministra Piña Hernández no es una “subordinada” del Primer Mandatario, sino la titular del Poder Judicial, par y contraparte del Poder Ejecutivo.

En redes sociales, el congresista enfatizó que quienes están “indignados” con la postura de dignidad asumida por la juzgadora y por el tema del “protocolo” en el evento señalado, son los que acostumbra a lanzar “porras” a todo lo que dice en sus conferencias el mandatario federal. “Para los “indignados” debido a que la Ministra Norma Piña no le hizo reverencia y caravana a AMLO les recuerdo: La presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación NO es subordinada del Presidente, es su par, titular de un Poder de la Unión. Porristas a las mañaneras”, anotó en su cuenta en Twitter, @FeliFerMacias.

Macías Olvera agregó que la verdadera falta de respeto e incumplimiento a los protocolos del ceremonial en el Teatro de la República, fue haber enviado a las orillas de la mesa de honor a los titulares del Legislativo y el Judicial. Su compañera de fracción, Teresa Castell aplaudió la demanda de respeto a la división de Poderes en el país y a la autonomía del Judicial, al considerar que la ministra Piña cumplió a cabalidad sus obligaciones y dio voz a los millones de ciudadanos que coinciden con ello. “Ayer la Presidenta de la @SCJN, la Ministra Norma Piña, fue la voz de todo México que exigió a @lopezobrador\_ respeto a la división de poderes y a la independencia del Poder Judicial. Que te quede claro López: ¡para hablar de la Constitución, primero hay que respetarla!”, apuntó en su cuenta en la misma red social.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/6/pan-en-san-lazaro-defiende-la-ministra-pina-el-mejor-juez-es-el-pueblo-morena-582158.html>